

HEBDOMAD - COC

N° 116 : Semaine du 12 au 18 Janvier 2026

L'Etoile Mystérieuse :

Son activité professionnelle l'a éloigné du peloton ces dernières années mais il est toujours licencié au COC. Qui est-ce ?



Réponse en fin d'Hebdomad

Mardi 13 : S'il avait rencontré Victor Hugo notre ami Gérard Bousquet alias Broche'd'or aurait pu écrire quelque chose comme : « Et s'il n'y en avait qu'un, je serai celui là », mais il dit avoir rencontré Renaud....qui lui a inspiré ces paroles (ci-dessous). Il cherche un chanteur confirmé et un musicien.

De grâce, que quelqu'un veuille bien se dévouer ! Ou il va encore pleuvoir pendant 15 jours !

Mardi 13, de l'an nouveau, j'me pointe au départ vélo des petits 🚲.. oui des petits COQs, ...de l'an nouveau...avec mon vélo 🚲

Ben oui Gérard, ils sont tous là, ils sont tous là avec leur beau vélo !!!

La route mouillée, le soleil blême

déjà 9h il faut y aller.... , il faut y aller...

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisses pas béton" !!

J' étais derrière, j étais devant, j arrive l'dernier à notre café, Renaud me dit que j'suis l'premier oui le premier ... Je crois rêver , oui, je crois rêver ..

.Non non Gérard, "laisses pas béton, laisses pas béton" !!

Ha ha Gérard , sur ton vélo, c est toujours toi le plus costaudsur ton vélo ...je rêve....le plus costaud...

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisses pas béton" !!! 😊 🤝 🚲

J'étais tranquille, j'étais pénard, j' étais toujours au coin du bar, d'vant mon grand café noir,...mon café noir ..

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisses pas béton" !!

Avec tonton je discutais, c'était bien sûr le seul tôlier , ...son pot Jeanot est arrivé, bien arrivé....

La bonne année on s'est souhaitée ..au coin du bar on était trois à discuter, à discuter...

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisses pas béton" !!

Un grand mec au ton bien blême soudain s'est pointé , oui s'est pointé, le ton bien blême...

Sa meuf derrière est entrée, est entrée derrière....

Elle a salué tout l' troquet, puis , elle nous a souri, nous a bien souri....

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisses pas béton" !!

A la table d'à côté se"sont assis , oui bien assis....à côté..

Elle a commandé un grand crème ,qui tout fumant est arrivé, bien vite arrivé..

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisses pas béton" !!

On était tranquille et bien peinard, quand nos regard s' sont croisés.. on s'est souri, oui bien souri .

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisse pas béton" !!

La belle femme se leva et viens me toucher par l' bras, oui elle me touche..l'bras ..j'aime bien ça..

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisse pas béton" !!

Cher Monsieur j'voulais vous dire votre feu est tout clignotant.. ...tout rouge clignotant ...derrière sur votr' vélo !!

On se sourit et je lui dis merci, oui grand merci....ma chère Madame..

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisse pas béton" !!

Le mec tout blême s'écria d'un ton sévère sans rigoler, "Julie reviens ici:..

Alors Julie est repartie , bien répartie.

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisse pas béton" !!

A la sortie je l'attendais, oui je l'attendais..Julie..à la sortie..

Je m'adresse au grand mec toujours blême et lui demande en souriant..

"Pourriez vous, cher Monsieur me tirer une photo ..une photo..avec Julie et mon vélo aussi.."!!

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisse pas béton" !!

Alors le grand mec toujours blême me dit :"non non pas avec Julie, non non pas avec elle

Non non Gérard, "laisses pas béton, laisse pas béton" !!

Et vous Julie accepteriez vous de faire ma photo souvenir ..souvenir ..?

Avec grand plaisir mon cher monsieur, j'aime beaucoup votre vélo..votre vélo,tout rouge j'aime beaucoup....

Le grand mec toujours blême est reparti...reparti...

Julie m'a tiré le portrait et je lui ai dis .un grand merci ..en souriant grand merci ..Julie..

Julie est repartie en souriant..aussi..

La morale de cette histoire..si une femme touche ton bras..alors écoute la.....elle a besoin de toi..de ton sourire ..une attention de toi..

Non non ne, "laisses pas béton, laisse pas béton" !!

Gérard B

Jeudi 15 :

Lui, il n'a rencontré ni Hugo ni Remaud, mais il n'en a nul besoin, il manie la prose et la rime à merveille.

C'est bien sûr François Doan alias François II le Téméraire. Voici ce qu'il nous écrit :

Compte-rendu de l'espion téméraire qui venait du froid

Enfin un peu de douceur 🍎 dans un monde de bruit et de fureur après le froid sibérien 🥶 de dimanche, heureusement atténué par la réunion du Conseil des Braves autour de la galette 🥐 qui a réchauffé les cœurs.

Mais où étaient donc les coqs ce matin ?

Sans la perspective d'une galette,

Tous sans tambour ni trompette,

Étaient restés sous la couette,

Redoutant que le ciel leur tombe sur la tête. 🤪 🥶

Tous ? Non, 2 irréductibles optimistes, bravant les mauvais augures étaient au rendez-vous, le Docteur Knock 🧡 et François II le Téméraire, se disant "noir c'est noir, mais ne perdons pas espoir".

2 pelés donc, et pas l'ombre d'un tondu.

A 9 heures sonnantes et trébuchantes, après avoir scrupuleusement scruté l'horizon 🕳️ 🔎
桅杆 d'où même Serane n'aurait rien vu venir,

pas même "le soleil qui poudroie ni l'herbe qui verdoie",

les 2 larbins se décidèrent, le front soucieux sous le casque, à lever l'ancre ⚓.

Pourtant, avec un médecin à bord et 2 capitaines de route, le premier en tête de proue chargé de guider leur frêle esquif 🚤,

l'autre, le vent en poupe gardant un œil sur l'arrière garde,

l'Odyssée se déroula sur un long fleuve tranquille sous un ciel plombé loin d'être "aussi joli qu'un millier de roses" 🌸,

mais qui, sensible à leurs craintes, fit preuve de clémence et n'aura finalement pas versé la moindre larme. 🌈

Cependant, tous les coqs ne sont pas restés sous la couette. Au premier rayon de soleil, sur le coup de 10h, 2 autres courageux ont tenté l'aventure. Bernard Méjean, l'Encyclopède, en solo tout d'abord avant de retrouver sur son parcours Alain Juers avec qui il fera les 20 derniers km d'une sortie de 60. Sans pluie et sans froid. Caprices du temps !

Réponse à l'étoile Mystérieuse :

Voici l'étoile dévoilée



Il s'agit de Michel RICO. Les indices :

- En toile de fond la Carrosserie Vicoise « Five Star » à Vic la Gardiole dont il est le gérant
- Le volant pour sa passion pour les rallyes automobiles. Il a été notamment vainqueur du Rallye-jeune en 1995, souvent premier dans sa catégorie et de nombreux podiums.
- Les triathlètes pour sa participation aussi à cette discipline.
- Le petit Rambo pour son surnom : Rambo petit frère. Rambo l'aîné étant comme vous le savez Jean Paul Dienne.
- Le 18/01 pour sa date anniversaire.

Son âge ? : C'est comme un palindrome, il se lit dans les deux sens, il n'a que deux chiffres dont le total comporte un zéro.

Bon Anniversaire Michel

Il y avait un autre anniversaire cette semaine, le 16 Janvier.
Celui d'un tout nouveau licencié au COC, qui a été victime d'une mauvaise chute en Septembre sur les pavés de Quissac et qui commence juste à reprendre le vélo.
Nous aurons donc bientôt l'occasion de le voir parmi nous.
Il s'agit de François Trouillet.



Bon Anniversaire François

Et Bonne semaine à tous

En espérant que la pluie cesse